



El primer carro de sangre que corrió de la Universidad de Chile a la Estación Central dejó atónitos a los santiaguinos y fué un verdadero espectáculo para aquellos que veían la rápida modernización de la capital.

El primer carro de sangre que corrió en Santiago por la Alameda [fotografía].

Fotografías

CREADOR/A

Autor secundario: Vizcarra Pintor

DESCRIPCIÓN

El primer carro de sangre que corrió en Santiago por la Alameda [fotografía]. Santiago : [s.n., 18uu]. 1 fotografía : monocromo, gelatina, papel fibra ; 18 X 24 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)